

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Kirrberg
vom 29.09.2020

Top 6 WLAN

Der Vorsitzende berichtet kurz, warum Kirrberg kein freies WLAN bekommen habe. Der Stadtrat habe sich dafür entschieden, dass in Homburg, in Jägersburg und in Teilen der Uni freies WLAN aus dem Europäischen Fond bezahlt werde, für mehr habe die zur Verfügung gestellten Gelder nicht gereicht.

ORM Dr. Gouverneur berichtet, dass er einen Termin mit einem Verein „Freifunk Saar e.V.“ wahrgenommen habe. Dieser Verein richte mit einer eigenen Provider Lizenz, die in Düsseldorf aufläuft, freie WLANs ein. Jeder, der wolle könne seinen DSL-Anschluss zur Verfügung stellen. Die Hardware kostet zwischen 40 und 80 Euro. Dort werde dann die Software von Freifunk aufgespielt. Damit seien sie dann komplett außerhalb vom Netz und bieten über den Freifunk Verein als Provider den Zugang an. Steuern und die Antennen aufhängen könne man ganz alleine, wie man möchte, man kann dies auch über eine Zeitschaltuhr regeln.

Das Mitglied des Vereines, das zu diesem Termin in Kirrberg war, hat auch zugesagt, kostenfrei vorbei zu kommen und bei dem Aufhängen der Router zu unterstützen.

Nun wolle man mit dem Ortsrat den nächsten Schritt gehen und die IT anfragen. Man verfüge über drei DSL-Anschlüsse, einmal im Bürgerhaus, in der Feuerwehr und in der Schule. Die Anschlüsse in der Grundschule und im Bürgerhaus würden wahrscheinlich genügen, dass man bis inklusive der Turnhalle und Aula freies WLAN für alle zur Verfügung stellen könnte.

Hierüber sei nun ein Beschluss des Orsrates notwendig, dass die Sache weiterverfolgt werde.

Der Vorsitzende merkt an, dass es Sache der EDV-Abteilung sei, welche Leitungen hierfür genommen werden. Dies könne der Ortsrat nicht entscheiden. Die EDV könne sich auch mit ORM Dr. Gouverneur in Verbindung setzen, der die Sache begleite.

Es müssten auch noch einige bauliche Kleinigkeiten geprüft und in die Wege geleitet werden und eine Freischaltung der DSL Anschlüsse beantragt werden, bevor eine Installation beginnen könne.

Auch wie die Kosten übernommen werden könnten, müsse noch von der EDV-Abteilung geklärt werden.

Beschluss:

Der Ortsrat bittet die Verwaltung zu prüfen, wie ein WLAN – Anschluss realisiert werden könne.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig